

VITRINA EMPRESARIAL

Con un FOGAPE 100% online Banco Internacional sigue creando oportunidades de crecimiento para las Pymes

Banco Internacional amplió la cobertura y agilizó el financiamiento de productos con garantía estatal a través de su digitalización, consolidándose como líder en soluciones para que sus clientes empresa hagan realidad sus proyectos y financien sus operaciones.

A través de un modelo de atención basado en el conocimiento de sus clientes, durante 2024, Banco Internacional se ha consolidado como un actor clave en el apoyo financiero de pequeñas y medianas empresas en el país.

Entregando una asesoría a la medida, ágil y responsable a sus clientes, la entidad financiera ha desarrollado una completa oferta de productos asociados a programas con garantías estatales, reforzando sus diferentes líneas de negocio.

De esta manera, sus clientes empresa pueden acceder a los programas FOGAPE para capital de trabajo, inversión y comercio exterior, así como a los programas CORFO (FOGAIN, COBEX y PROINVERSION), facilitando el acceso a financiamiento a largo plazo con tasas convenientes y permitiendo escalar sus negocios al trabajar con Banco Internacional.

La última innovación del banco –en línea con la estrategia de digitalización de la entidad– ha sido el desarrollo de un FOGAPE 100% online, que se solicita y recepciona de manera completamente remota a través de la plataforma

digital de Banco Internacional, realizando un proceso sencillo y ágil para las Pymes.

"La experiencia de los clientes, cuando facilitas una operación online y se evitan los trámites presenciales, es altamente valorada; y se transforma en una importante propuesta de valor para ellos. Nuestro desafío es seguir avanzando en el camino de simplificar la vida y los negocios de nuestros clientes", señaló Hernán Cerda, gerente de la División Comercial Empresas de Banco Internacional.

Para lograrlo, Banco Internacional cuenta con un equipo de dedicación exclusiva, con gran conocimiento y experiencia en los procesos FOGAPE, lo que permite acompañar a las Pymes e impulsar su gestión y oportunidades de crecimiento. Junto a estos créditos con garantía estatal, el segmento empresa dispone de una amplia oferta de productos como: créditos comerciales, leasing, factoring, cuenta corriente empresas, tarjeta Martercard Corporate y seguro empresas; cubriendo todas las posibles necesidades financieras de sus clientes.



Créditos verdes: inversiones sostenibles para pequeñas y medianas empresas

Recientemente, Banco Internacional incorporó a su oferta para el segmento Pymes los Créditos Verdes que –a través de recursos CORFO– buscan financiar proyectos que mitiguen y favorezcan la adaptación al cambio climático, permitiendo impulsar proyectos en eficiencia energética, energías renovables y economía circular.

"Para tomar una decisión de inversión es clave que exista sustento financiero: un ahorro en la inversión, ya sea porque se accede a mejores tasas y/o genera beneficios a lo largo del tiempo. Los proyectos que permiten avanzar en materia de sostenibilidad, en muchos casos responden a nuevas tendencias del mercado e incluso responden a requisitos para acceder a determinados clientes o mercados. Hoy nuestro producto permite avanzar en esta dirección y a tasas competitivas", explica Cerda.

De esta forma, Banco Internacional consolida la transversalidad de sus productos y fortalece la diversificación de su cartera, creando oportunidades de crecimiento que apalancan un desarrollo, favoreciendo la creación de valor económico y social para sus clientes, y también para toda la sociedad.